

ceux qui me sont consacrés. Je suis l'Epoux fidèle ; en Moi il n'y a pas de déception, mais qu'elles sont rares mes épouses auprès desquelles je ne rencontre pas bien des déceptions.

A ce moment, il écarta sa main, elle aperçut son Cœur tout brûlant de flammes ; *trois rayons d'or* s'en détachèrent et vinrent s'abattre sur la partie malade : notre chère Sœur était guérie, mais absorbée qu'elle était dans sa vision, elle ne s'en aperçut qu'un peu après.

Alors notre très honorée Sœur la Déposée, toute rayonnante de gloire, s'approcha et lui dit : « Oh ! ma Fille, que Notre-Seigneur est bon pour vous ! Remerciez-le bien et maintenant, il ne s'agit plus d'être à Lui à moitié. Allons courage, commencez à devenir une vraie Religieuse : Humilité, obéissance, voilà tout ce qu'il vous faut ! » Puis, lui faisant une petite croix sur le front, elle suivit en hâte Notre-Seigneur qui s'éloignait, et tout disparut.

Notre vénérée Sœur la Déposée nous avait promis, à plusieurs reprises, de nous donner de ses nouvelles du ciel, et les dernières paroles qu'elle adressa à notre chère Sœur sont les mêmes que celles qu'elle lui avait dites, peu de jours avant sa mort. »

— Mgr l'Archevêque a ordonné une enquête canonique et nous avons dû déposer sous la foi du serment. (Ici, se termine le récit de la Sœur Visitandine).

